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いよいよ、平成に代わる次の時代の元号が決定いたしました。「令和」

という時代が始まります。昨日より、ニュース、ワイドショーなどで盛

んに報道されておりますので、皆さん食傷気味かとおもいますが、発表

翌日の例会で、この話題に触れない訳にもいかないので、弱冠お話をさ

せていただきます。日本最古の和歌集「万葉集」の、梅の花にちなんだ

歌を詠んだところの、序文の中からの出展ということで、これまでの中

国の古典からの引用から、初めて日本の国書からの引用だそうです。

「人々が美しく心寄せ合う中で、文化が生まれ育つという意味がこめられている」とのことであります。是

非とも次の時代は、災害や紛争の無い、穏やかな時代であって欲しいと思います。 

  さてそんな中、先週金曜日の新聞で「虐待 170 人一時保護」という見出しが目に飛び込んできました。厚

労省と文科省が緊急安全確認を実施した結果、虐待の緊急度が高いとして 170 人が一時保護され、うち 26人

は児童養護施設への入所が決定したそうです。また欠席児童・生徒 12,545 人について、虐待の疑いありとし

て、学校が関係機関に連絡したとありました。またこんな数字もありました。文科省は、2月 14 日までの 2

週間に 1度も登校しなかった全国の幼稚園、保育所、小中高校に通う 187,462 人を対象に調査を実施し、面

会できた子供のうち 2,656 人が「虐待の疑いあり」で、面会できなかった子供のうち 9,889 人について「虐

待の疑いが否定できない」として、警察や児童相談所に連絡したとのことです。これら一連の調査は、先の

千葉県でおきた、小学校 3 年生の女の子が、父親からの虐待により死亡した事件をうけてのことです。信じ

られない数字が並びますが、これが現実のようです。言い換えると、千葉の事件の被害児童のような結果に

なるかもしれない可能性のある子供達が、この数だけいるということです。この問題は大人の責任、政治と

行政の責任として解決しないと、次の時代の日本は大変なことになってしまいそうです。間もなく統一地方

選挙の投票がありますが、各候補者がこの問題に対して、どういう見識を持っているのか、しっかりと見極

めたいと思います。本当の意味で新時代「令和」に期待し、「人々が美しく心寄せ合う中で、文化が生まれ育

つ国」になってほしいものです。 

会 長 挨 拶 

お 客 様 紹 介 ・交換留学生  セス・クラウチ君 
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誕生祝  駒形忠晴会員、本島佳明会員 

結婚祝 
 吉澤浅一会員、福島秀治会員、新田 実会員、谷 和文会員、長島 徹会員 

 須藤功一会員、飯田 稔会員 

皆出席  長島 徹会員(15 年)、駒形忠晴会員(14 年)、江田幸司会員(2 年) 

 

 

1. 来週は合同コンペの週になりますので、通常例会ではありません。 

2. 再来週の例会終了後に、理事役員会が開催されます。 

メールボックスに投函しておきましたのでご確認ください。 

 

  「公共イメージアップについて」  保科 純一郎 会員 

 

 

 

 

 

 

 
 

・アシスタント 関塚 TEL 0283-６１－００７５（㈲サムディー） 

             

中田 英昭 君 新しい時代が来そうな予感がしますネ！ 

永井 治寿 君 中野君、川上君 台湾のお土産ありがとう。 

福島 秀治 君 結婚祝をいただいてありがとうございます。 

吉澤 浅一 君 
結婚祝ありがとうございます。4月 7日で満 42年となります。 

この先どこまで行くのやら?? 頑張ります。 

ニコニコＢＯＸ報告 片 柳 克 敏 委 員 長 

出 席 状 況 報 告 

片 柳 克 敏 委 員 長 

卓 話 

欠席の連絡 

幹 事 報 告 

会 員 表 彰 
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新田  実 君 

3 月 10 日付けで、代表取締役社長を次男の息子に託しました。が、ロータリークラブの

会員資格はまだまだ譲りませんので、変わらぬお付き合いをお願いします。 

結婚記念を祝って頂きありがとうございます。 

奥澤 松利 君 
この 4月より、火・水曜日が休店日になりました。 

何かと例会出席には迷惑を掛けるかと思いますが宜しくお願い致します。 

谷  和文 君 

4 月 1 日より、佐野市消防団団長を拝命いたしました。これからも市民の安全の為、微

力ですが努力いたします。御協力よろしくお願いいたします。 

結婚祝いをいただき、ありがとうございます。 

須藤 功一 君 結婚祝いをいただき、ありがとうございました。 

駒形 忠晴 君 
誕生祝をいただきました。皆出席もいただきました。(14 年になります) 

それぞれ表彰ありがとうございます。 

小曽戸健治 君 保科君、卓話ありがとうござました。中野君、川上君、お疲れ様でした。 

本島 佳明 君 誕生祝を頂きました。ありがとうございます。 

中野 勇夫 君 

3 月 25 日より 29 日までインターアクトクラブ海外研修に行ってきました。14校のイン

ターアクター、45 名と引率員、ロータリアン、総人数 71 名の研修旅行でした。台北、

台南、嘉義と移動の毎日でとてもハードスケジュールでしたが大変充実した学びの研修

となりました。3日目の嘉義でおこなわれた 3470 地区との合同パーティーでは 2550 地

区インターアクター代表で青藍泰斗高等学校、松嶋会長が挨拶をしました。とても立派

な挨拶をして頂き感動しました。 

川上 卓也 君 
台湾研修から無事に帰って参りました。現地のロータリアンの皆様には大変良くして頂

きました。又、後日報告させて頂きます。 

江田 幸司 君 
皆出席 2年を頂きました。先日、人事異動の発表がありましたが、あと 1年やらせて頂

くことになりました。皆出席 3年を目指してがんばります。 

土井 良治 君 
誕生日の記念品を頂きありがとうございました。4月 8日花まつりの日なのですが、年々

桜の開花が早まるのを実感します。今後もよろしくお願いします。 

蓼沼 大介 君 
結婚祝を頂きありがとうございました。5 年目になりますが、子供が小さいので家事を

手伝ってイクメンをアピールしております。 

飯田  稔 君 
結婚祝をいただきましてありがとうございました。 

葛生の地に来まして 39年になりました。今後ともよろしくお願いいたします。 

合計金額  42,000 円 

広報・IT 推進・会報委員会  委員長 保科純一郎  副委員長 蓼沼大介  委員 篠﨑三智雄 

 


